



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UGEL CAJABAMBA**

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 017-2013-GR.CAJ/UGEL-C.

Mejorar “Logros de Aprendizaje” es el principal objetivo de la actual gestión de la UGEL Cajabamba

En el marco del III aniversario de la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba, como unidad ejecutora, el titular de la entidad, Andrés Sifuentes Pinedo, dio a conocer los principales objetivos que pretende alcanzar su gestión.

Tras realizar una sintética reseña histórica institucional, detalló que estos objetivos principales se centrarán en mejorar los logros de aprendizaje de los estudiantes, ampliar la cobertura en inicial y secundaria y optimizar la gestión institucional.

Para contribuir al cumplimiento del primer objetivo, apostaremos por la capacitación del magisterio, supervisión y monitoreo de la labor docente, gestión de material educativo y supervisión para el cumplimiento de las horas efectivas de trabajo”, precisó.

Sobre la ampliación de servicio y la mayor cobertura en inicial y secundaria, el Director informó que la unidad ejecutora N° 306, se creó el 4 de junio del 2010, con 1 024 plazas, actualmente se cuenta con 1 151; sin embargo aún falta la creación de jardines y colegios en la jurisdicción.

Respecto a las mejoras en la gestión de la UGEL, Sifuentes Pinedo, dijo que el compromiso de los trabajadores de la entidad, es atender con prontitud las necesidades y problemas de los usuarios y de las instituciones educativas.

En este aspecto añadió, que se fortalecerá las capacidades de gestión en las instituciones educativas, se continuarán firmando convenios con las Municipalidades para el contrato docente, se fortalecerán las Redes Educativas, entre otras actividades.

Tras indicar los objetivos y las actividades de gestión, el Director, en ceremonia cívico patriótica de aniversario, reconoció la labor de personalidades que contribuyeron en la creación de la UGEL como unidad ejecutora.

Resaltó el trabajo de los ex directores de la entidad, Luis Casana Aristizabal, Antonio Alcalde Figueroa, Wilian Villalobos Hoyos y Martín Rojas Abanto. Además destacó la contribución del ex congresista de la República, Alejandro Rebaza Martell y la Cooperativa Nuestra Señora del Rosario de Cajabamba.

**Se agradece su difusión
Cajabamba, 07 de junio de 2013**

UGEL CAJABAMBA ¡POR UNA GRAN REGIÓN!